

Bistum Würzburg: Informationsveranstaltung der kath. Reformgruppe "Wir sind Kirche"

Vergangene Woche ist die Studie zum sexuellen Missbrauch von Kindern und Jugendlichen durch katholische Geistliche in Deutschland vorgestellt worden. Am Rande der großen Pressekonferenz fand auch eine Informationsveranstaltung der katholischen Reformgruppe „Wir sind Kirche“ statt. Sie gründete sich vor mehr als 20 Jahren wegen eines solchen Missbrauchsverdachts in Österreich. Jetzt sehen die Initiatoren Chancen auf Veränderungen in der Kirche.

<https://www.katholisch.de/video/24060-kirche-in-bayern-das-okumenische-fernsehmagazin-ausgabe-07-oktober-2018>

Zuletzt geändert am 08.10.2018